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ABSTRAK  

PENGEMBANGAN MEDIA PEMBELAJARAN INTERAKTIF BERBASIS 

WORDWALL PADA MATA PELAJARAN AL-QUR'AN HADIST UNTUK 

MENINGKATKAN HASIL BELAJAR SISWA DI MAN SELUMA 

 KAB. SELUMA PROVINSI BENGKULU 

 

Penulis : 

Desi Wulandari 

NIM. 2223540037 

 

Pembimbing : 

1. Prof. Andang Sunarto, Ph.D     2.  Dr. Husnul Bahri, M.Pd 

 

Tujuan dalam penelitian adalah : (1) Untuk keefektifan kevalidan Media 

Pembelajaran Interaktif Berbasis Wordwall Pada Mata Pelajaran Al-Qur'an 

Hadist. (2) Untuk mengetahui kepraktisan Pengembangan Media Pembelajaran 

Interaktif Berbasis  Wordwall Pada Mata Pelajaran Al-Qur'an Hadist Untuk 

Meningkatkan Hasil Belajar Siswa di MAN Seluma Provinsi Bengkulu. (3) Untuk 

mengetahui keefektifan Media Pembelajaran Interaktif Berbasis  Wordwall Pada 

Mata Pelajaran Al-Qur'an Hadist Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Siswa di 

MAN Seluma Provinsi Bengkulu. Jenis penelitian yang digunakan dalam 

penelitian ini adalah penelitian kuantitatif, instrumen penelitian yang digunakan 

adalah angket, teknik analisis data yang digunakan adalah statistik deskriptif, uji 

asumsi dasar,uji asumsi klasik, dan uji hipotesis dengan menggunakan regresi 

linier sederhada dan regresi linier berganda, uji t dan uji F. Hasil penelitian (1) 

Pengembangan dalam penelitian adalah media pembelajaran interaktif berbasis  

wordwall pada pembelajaran Al Qur’an Hadist siswa kelas X MAN 1 Seluma. 

Proses media pembelajaran interaktif berbasis  wordwall menggunakan jenis 

penelitian research and development (R&D) dengan model yang dikembangkan 

oleh Thiagaranja yakni model 4-D dan dimodifikasi menjadi 3-D yaitu define 

(pendefinisian), design (perencanaan), dan develop (pengembangan). 

Pengembangan media pembelajaran berbasis video animasi setelah divalidasi oleh 

3 validator ahli yaitu ahli media, ahli materi dan guru mata pelajaran dengan hasil 

"sangat valid" untuk dikembangkan. (2) Kepraktisan media pembelajaran 

interaktif berbasis  wordwall pada mata pelajaran Al Qur’an Hadist siswa kelas X 

MAN 1 Seluma dinyatakan sangat praktis oleh siswa di madrasah yang dapat 

dilihat dari uji respon pesertas didik dengan peroleh rata-rata persentasenya 

sebesar 85% dan masuk dalam kriteria "sangat praktis". (3) Keefektivan media 

pembelajaran interaktif berbasis  wordwall dinyatakan efektif digunakan dalam 

proses pembelajaran. Hal ini dibuktikan dengan minat belajar dan persepsi 

pengguna media pembelajaran. Bukti hasil belajar dapa dilihat dari hasil pretest 

sebelum menggunakan media dengan rata-rata 71,85. Hasil posttest setelah 

menggunakan media mendapatkan 81.88. 

 

Kata Kunci : Media Pembelajaran Interaktif, Wordwall, Al-Qur’an Hadits, 

Hasil Belajar, MAN Seluma Provinsi Bengkulu 
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ABSTRACT 

DEVELOPMENT OF INTERACTIVE LEARNING MEDIA BASED ON 

WORDWALL ON THE SUBJECT OF AL-QUR'AN HADITH IN ORDER 

TO IMPROVE STUDENTS' LEARNING INTEREST IN MAN SELUMA, 

SELUMA REGENCY, BENGKULU PROVINCE 

 

Author: 

Desi Wulandari 

NIM. 2223540037 

 

Supervisor: 

1. Prof. Andang Sunarto, Ph.D  2.  Dr. Husnul Bahri, M.Pd 

 

The objectives of the study are: (1) For the effectiveness of the validity of 

Interactive Learning Media Based on Wordwall on the Subject of Al-Qur'an 

Hadith. (2) To determine the practicality of the Development of Interactive 

Learning Media Based on Wordwall on the Subject of Al-Qur'an Hadith to 

Improve Students' Learning Interest at MAN Seluma, Bengkulu Province. (3) To 

determine the effectiveness of Interactive Learning Media Based on Wordwall in 

the Subject of Al-Qur'an Hadith to Increase Student Learning Interest at MAN 

Seluma, Bengkulu Province. The type of research used in this study is quantitative 

research, the research instrument used is a questionnaire, the data analysis 

technique used is descriptive statistics, basic assumption test, classical assumption 

test, and hypothesis test using simple linear regression and multiple linear 

regression, t test and F test. Research results (1) The development in the study is 

interactive learning media based on wordwall in learning Al-Qur'an Hadith for 

class X students of MAN 1 Seluma. The process of interactive learning media 

based on wordwall uses the type of research and development (R&D) with a 

model developed by Thiagaranja, namely the 4-D model and modified into 3-D, 

namely define (definition), design (planning), and develop (development). The 

development of learning media based on animated videos after being validated by 

3 expert validators, namely media experts, material experts and subject teachers 

with the results "very valid" to be developed. (2) The practicality of interactive 

learning media based on wordwalls in the subject of Al Qur'an Hadith for class X 

students of MAN 1 Seluma is stated to be very practical by students at the 

madrasah which can be seen from the student response test with an average 

percentage of 94.22% and falls into the "very practical" criteria. (3) The 

effectiveness of interactive learning media based on wordwalls is stated to be 

effective for use in the learning process. This is proven by the interest in learning 

and the perception of users of learning media. Evidence of learning outcomes can 

be seen from the results of the pretest before using the media with an average of 

71.85. The results of the posttest after using the media obtained. 

 

Keywords: Learning Media Interactive,  Wordwall, Al-Qur’an Hadith, 

Learning Interest, Seluma State Madrasah Aliyah, Seluma Regency, Bengkulu 

Province 
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 ملخص

عيً جذاس اىنيَاث حىه ٍىضىع اىقشآُ اىنشٌَ ىزَادة اهتَاً اىطلاب تطىَش وسائط تعيَُُت تفاعيُت ٍبُْت 

 باىتعيٌ فٍ ٍاُ سُيىٍا

 َصشف. مو ٍقاطعت بْجنىىى

ؤَىِّفٌ : ٍُ  

 دَسٍ وولاّذاسٌ

 ٠٠٠٤٥٢٢٢٢vرَقْمٌ التسَْحِيْل؛

 

حذَج ( تحذَذ ٍذي فعاىُت وسائو اىتعيٌ اىتفاعيُت اىَبُْت عيً بشّاٍج فٍ ٍىضىعاث 1أهذاف اىبحج هٍ: )

( ىَعشفت ٍذي اىتطبُق اىعَيٍ ىتطىَش وسائو اىتعيٌ اىتفاعيُت اىقائَت عيً بشّاٍج  فٍ 2اىقشآُ اىنشٌَ. )

( 3ٍىضىعاث أحادَج اىقشآُ ىزَادة اهتَاً اىطلاب باىتعيٌ فٍ ٍذسست ٍاُ سُيىٍا بَقاطعت بْجنىىى. )

ٍ ٍىاضُع أحادَج اىقشآُ ىزَادة اهتَاً ىتحذَذ ٍذي فعاىُت وسائط اىتعيٌ اىتفاعيُت اىَبُْت عيً بشّاٍج ف

اىطلاب باىتعيٌ فٍ ٍذسست ٍاُ سُيىٍا بَقاطعت بْجنىىى. ّىع اىبحج اىَستخذً فٍ هزا اىبحج هى اىبحج 

اىنٍَ، وأداة اىبحج اىَستخذٍت هٍ الاستبُاُ، وتقُْاث تحيُو اىبُاّاث اىَستخذٍت هٍ الإحصاء اىىصفٍ، 

واختباساث الافتشاضاث اىنلاسُنُت، واختباس اىفشضُاث باستخذاً واختباساث الافتشاضاث الأساسُت، 

( اىتطىَش فٍ اىبحج 1ّتائج اىبحج ) Fالاّحذاس اىخطٍ اىبسُط والاّحذاس اىخطٍ اىَتعذد، اختباس واختباس 

هى وسُيت تعيَُُت تفاعيُت قائَت عيً بشّاٍج ىتعيٌ حذَج اىقشآُ ىطلاب اىصف اىعاشش فٍ ٍذسست. تستخذً 

أبحاث اىبحج واىتطىَش ٍع اىَْىرج اىزٌ طىسث،  lاىىسائط اىتعيَُُت اىتفاعيُت اىَبُْت عيً بشّاٍج  عَيُت

اىَْىرج سباعٍ الأبعاد وتٌ تعذَيه إىً حلاحٍ الأبعاد، أٌ اىتحذَذ واىتصٌَُ )اىتخطُط( واىتطىَش )اىتطىَش(. 

ٍذققُِ خبشاء، وهٌ  3حتها ٍِ قبو تطىَش وسائط تعيَُُت تعتَذ عيً اىفُذَى اىَتحشك بعذ اىتحقق ٍِ ص

( اىتطبُق اىعَيٍ ىىسائو 2خبشاء الإعلاً وخبشاء اىَىاد وٍعيَى اىَىاد ٍع ّتائج "صاىحت جذًا" ىيتطىَش. )

فٍ ٍىضىع اىحذَج اىقشآٍّ ىيفصو َْذسج ضَِ اىَعاَُش "اىعَيُت  lاىتعيٌ اىتفاعيُت اىَبُْت عيً بشّاٍج 

( َتٌ الإعلاُ عِ فعاىُت وسائو اىتعيٌ اىتفاعيُت اىَبُْت عيً بشّاٍج فٍ عَيُت اىتعيٌ. وَتجيً رىل 3ىيغاَت". )

ّتائج  ٍِ خلاه الاهتَاً باىتعيٌ وتصىساث ٍستخذٍٍ وسائو اىتعيٌ. وََنِ سؤَت الأدىت عيً ّتائج اىتعيٌ ٍِ

 حصىه عيً ّتائج الاختباس اىبعذٌ بعذ استخذاً اىىسائط.الاختباس اىقبيٍ قبو استخذاً اىىسائط بَتىسط 

 

 الكلمات المفتاحية:

 وسائو اىتعيٌ اىتفاعيُت، جذاس اىنيَاث، حذَج اىقشآُ، الاهتَاً باىتعيٌ، ٍاُ سُيىٍا ٍقاطعت بْجنىىى
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